

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Eine Geburtstagsparty in luftigen Höhen macht den Kindern großen Spaß.

Foto: Wiener Riesenrad

Im Riesenrad feiern die Kinder wie die Großen!

■ (kp). Im Riesenrad sind Kinder besonders gern gesehene Gäste. So gibt's nicht nur äußerst günstige Familienkarten, sondern auch einen kindgerechten Panorama-Ausflug in die Wiener Geschichte.

Ganz besonderen Anklang finden aber die Kinderpartys. Neben der Feier im Salettl gibt's für die Kleinen auch eine große

Rundfahrt im Riesenrad mit Kindersekt.

bz-Leser nominierten das Riesenrad zum kinderfreundlichsten Betrieb. Stimmen Sie mit unter www.fuerdichda.at und gewinnen Sie eine Reise für Zwei ins Euro Disneyland Paris. Eine Aktion der bz-Wiener Bezirkszeitung und des Wirtschaftsbunds Wien.